



LAHAN BARU TPU KHUSUS COVID-19 DI TANGSEL

Warga menghadiri pemakaman keluarganya di lahan baru tempat pemakaman umum (TPU) khusus COVID-19, Jombang, Tangerang Selatan, Banten, Jumat (23/7). Pemkot Tangerang Selatan membuka lahan baru TPU khusus COVID-19 yang dapat menampung 800 makam dikarenakan tingginya angka kematian COVID-19 di wilayah tersebut.

CEGAH KEMBALI KE ZONA MERAH

Pemkab Lebak Targetkan 2.810 Tracking dalam Satu Hari

“Tracking itu sendiri akan terus digencarkan hingga Kabupaten Lebak masuk ke dalam zona hijau, atau penyebaran Covid-19 dapat dikendalikan. Segala upaya akan dilakukan guna mencegah Kabupaten Lebak kembali masuk ke zona merah dan melindungi warga Kabupaten Lebak dari paparan covid-19,” kata Satgas Covid-19 Kabupaten Lebak, Febby Rizky Pratama.

LEBAK (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebak tidak main-main dalam melakukan upaya pencegahan penularan Covid-19. Teranyar, Pemkab menargetkan akan melakukan 2.810 tracking se-

tiap harinya.

Hal itu dilakukan, guna memetakan penyebaran covid-19 di Bumi Multatuli yang kini berada di zona oranye dengan resiko tinggi penularan Covid-19.

Satgas Covid-19 Kabupaten Lebak, Febby Rizky Pratama mengatakan, dengan terpecahnya penularan covid-19, maka Pemkab dalam hal ini Satgas Penanganan Covid-19 Lebak sendiri dapat dengan segera mengambil keputusan perihal penanganan guna memutus rantai penularan virus yang berasal dari negeri Tiongkok itu.

“Kita akan mempercepat dan memperluas jangkauan tracking, dengan menargetkan 2.810 sampel setiap harinya,” kata Febby, Jum’at (23/7).

Febby menjelaskan, tracking akan digencarkan di 28 Kecamatan, di mana setiap Kecamatan ditargetkan akan melakukan tracking sebanyak 100 sampel setiap harinya. “Dalam pelaksanaannya

sendiri, kita akan melakukan tracking terhadap semua orang yang telah melakukan kontak erat dengan pasien positif covid-19. Jadi bukan hanya di lingkungan keluarga pasien, namun kita juga akan melakukan tracking terhadap tetangga maupun orang lainnya yang telah melakukan kontak erat dengan pasien positif covid-19,” jelasnya.

Katanya, tracking itu sendiri akan terus digencarkan hingga Kabupaten Lebak masuk ke dalam zona hijau, atau penyebaran Covid-19 dapat dikendalikan.

“Segala upaya akan kita lakukan guna mencegah Kabupaten Lebak kembali masuk ke zona merah dan melindungi warga Kabupaten Lebak dari paparan covid-19,” katanya.

Selain itu, kata Febby yang juga merupakan Kepala Pelaksana Harian BPBD Lebak ini, Pemkab sendiri kini tengah gencar melakukan vaksinasi terhadap warga Kabupaten Lebak.

Vaksinasi akan dilakukan hingga target herd immunity atau 75 persen warga Lebak sudah tervaksin covid-19.

“Data kemarin itu sudah lebih 80 ribu warga yang tervaksin, namun itu masih jauh dari target yang mencapai 900 ribu. Makanya, saya harap masyarakat sendiri dapat terus mendukung kami (Pemkab Lebak, red) dengan mengikuti tracking dan juga vaksinasi serta terus menjaga protokol kesehatan (Prokes) yang bertujuan guna memutus rantai penyebaran covid-19,” pungkasnya. ● **pra**

Lahan Baru di TPU Jombang Tangsel Mulai Digunakan

TANGSEL (IM)-Penuhnya lahan Tempat Pemakaman Umum (TPU) Jombang yang terletak di wilayah Ciputat membuat Pemerintah Kota Tangerang Selatan mencari alternatif lahan pemakaman baru untuk jenazah pasien Covid-19 dari wilayahnya. Salah

satunya, memanfaatkan lahan baru di seberang Jalan Tol JORR II yang memiliki luas 4.000 meter persegi dan bisa menampung hingga 1.000 jenazah.

Dan setelah proses persiapannya selesai, lahan baru di TPU Jombang itu kemarin langsung digunakan untuk memak-

amkan jenazah pasien Covid-19.

“Karena lahan pemakaman bagi pasien Covid-19 yang kemarin sudah penuh, maka sejak Kamis kemarin, lahan baru TPU sudah digunakan untuk memakamkan jenazah pasien Covid-19. Luasnya sekitar 4.000 meter persegi dengan

kapasitas kira-kira bisa menampung sampai 1.000 jenazah,” tutur Kepala TPU Jombang, Tabroni, saat dihubungi media, Jumat (23/7).

Pada hari pertama, lahan tersebut langsung dipakai untuk memakamkan 20 jenazah pasien dengan menggunakan

standar protokol pemakaman Covid-19. “Kemarin ada 20 jenazah yang langsung dimakamkan di lahan TPU yang baru. Sehingga sampai 18 Juli kemarin di TPU Jombang sudah menampung 1.754 jenazah,” tandasnya. ● **pp**

TIMBULKAN KERUMUNAN

Satgas Covid-19 Bubarkan Pemuda yang Lagi Asyik Main Futsal

TANGERANG (IM)-Lantaran menimbulkan kerumunan, sebuah tempat futsal di Kecamatan Mauk, Kabupaten Tangerang, Banten, Kamis (22/7) malam, dibubarkan Satgas Covid-19. Puluhan remaja yang tengah bermain futsal berlarian keluar lapangan dan tancap gas menggunakan sepeda motor meninggalkan lokasi futsal.

Para remaja itu panik dan berlarian keluar lapangan saat didatangi Satgas Covid-19. Khawatir terkena sanksi, puluhan pemuda tanggung ini langsung tancap gas menggunakan sepeda motor meninggalkan lokasi tempat bermain futsal.

Pembubaran dilakukan petugas lantaran selain menciptakan kerumunan, banyak dari remaja dan pemuda yang

tidak sedang bermain futsal tak menggunakan masker.

Tidak hanya membubarkan pemain futsal, satgas Covid-19 pun memberikan teguran keras kepada pengelola lantaran melanggar aturan jam operasional PPKM level 3.

“Tempat futsal ini sudah melanggar jam operasional PPKM,” ujar Pelaksana Operasi Satpol PP Kecamatan Mauk, Baban Banhawi.

Usai membubarkan pemuda di tempat futsal, Satgas Covid-19 melanjutkan operasi dengan menertibkan pedagang yang masih beroperasi di atas pukul sembilan malam. Para pedagang diminta untuk mentaati aturan PPKM Level 3 yang sudah ditetapkan pemerintah hingga dua 25 juli mendatang. ● **pp**

Pabrik Tiner di Tangerang Terbakar, Kerugian Rp1 Miliar

TANGERANG (IM)- Sebuah pabrik tiner yang berlokasi di Jalan Raya Bayur, Kelurahan Perui, Kecamatan Perui, Kota Tangerang terbakar pada Kamis (22/7) petang. Akibat insiden itu, kerugian ditaksir mencapai hingga Rp 1 miliar.

Kepala BPBD Kota Tangerang, Deni Koswara mengatakan, usai menerima laporan kebakaran, tim dari BPBD langsung diterjunkan ke tempat kejadian perkara (TKP) pada sekira pukul 16.00 WIB. Setidaknya sebanyak 10 armada mobil kebakaran serta 50 personel dikerahkan untuk melakukan proses pemadaman.

Upaya pemadaman ‘si jago merah’ yang melahap bangunan dengan luas area 1.000 meter persegi itu dilakukan sekitar 2,5 jam. Deni meny-

ebut, insiden itu terjadi lantaran adanya gesekan mesin yang memicu terjadinya korsleting listrik, hingga akhirnya menimbulkan kebakaran. “Penyebab kebakaran gesekan mesin. Kerugian (ditaksir) kurang lebih Rp 1 miliar,” ujar Deni saat dikonfirmasi, Jumat (23/7).

Dia mengatakan, tidak adanya korban jiwa dalam insiden tersebut. “Korban jiwa nihil,” ucapnya. Hingga saat ini, pihaknya masih belum diketahui pemilik dari pabrik tiner tersebut.

Berdasarkan video yang didokumentasikan oleh BPBD Kota Tangerang, api yang membakar pabrik tiner di Jalan Raya Bayur, Perui Jaya tersebut tampak besar dan meletup-letup. Seluruh bangunan terlihat ludes dilahap si jago merah. ● **pp**

Pemkot Serang Dapat Bantuan 200 Kantong Jenazah dan APD

SERANG (IM)- Pemkot Serang mendapat bantuan kantong jenazah dan Alat Pelindung Diri (APD) dari DPD partai Gerindra Provinsi Banten, Jumat (23/7). Jumlah bantuan yang diberikan sebanyak 200 pcs, yang terdiri dari 100 kantong jenazah dan 100 APD.

Selesai menerima bantuan Wali Kota Serang, Syafrudin mengucapkan terima kasih atas kepedulian DPD Partai Gerindra menyalurkan bantuan kepada Pemkot Serang.

“Alhamdulillah Pemkot Serang menerima bantuan dari DPD partai Gerindra Provinsi Banten berupa APD dan kantong jenazah,” kata Syafrudin didampingi Kepala Dinas Kesehatan Kota Serang, M Iqbal.

Bantuan dari DPD Partai Gerindra itu kata Wali Kota akan disalurkan kepada Rumah Sakit Daerah (RSUD) Kota Serang. Pemkot Serang juga mengapresiasi kepada DPD

partai Gerindra yang peduli kepada masyarakat Kota Serang.

“Kalau bicara kebutuhan sebenarnya masih banyak, tapi bantuan ini sudah cukup membantu. Karena saya kira di kita sudah siapkan baik APD maupun kantong jenazah,” ujarnya.

Sementara itu Ketua DPC Partai Gerindra Kota Serang, Budi Rustandi menambahkan, bantuan APD dan kantong jenazah tersebut merupakan tiupan dari Ketua DPD Partai Gerindra Provinsi Banten, Desmond J Mahesa.

“Ini adalah bagian komitmen kepedulian kami dari DPD partai Gerindra yang diamanahkan dari DPD Partai Gerindra Banten untuk dimanfaatkan masyarakat khususnya di Kota Serang,” kata Budi.

Ketua DPRD Kota Serang ini melanjutkan, selain menyalurkan bantuan kepada Pemkot Serang, DPD Partai Gerindra Provinsi Banten Desmond J Mahesa juga

sudah menyalurkan bantuan APD dan kantong jenazah kepada Rumah Sakit Drajat Prawiranegara (RSDP) Serang.

“Jumlah bantuan untuk di Pemkot Serang ini 200 kantong jenazah dan APD. Selain kepada Pemkot Serang bantuan diserahkan kepada kabupaten Serang dan Kabupaten/Kota se Provinsi Banten,” katanya.

Budi menambahkan, sebagai bentuk kepedulian kepada warga yang terpapar Covid-19, DPD Partai Gerindra akan membuka pengisian tabung oksigen medis bagi masyarakat Kota Serang.

“Kami ada program-program lain seperti vaksinasi dan akan buka pengisian gas oksigen agar masyarakat bisa mengisi langsung di tempat kami, karena oksigen pada saat ini sedang susah (langkah). Bahkan banyak yang tidak menerima pesanan, karena saking penuhnya,” tutup Budi. ● **pra**



BULOG SALURKAN BERAS PPKM DI ACEH

Petugas mempersiapkan beras bantuan PPKM hasil panen petani tahun 2021 saat proses penyaluran di Gudang Perum Bulog Aceh, Desa Siron, Kabupaten Aceh Besar, Aceh, Jumat (23/7). Perum Bulog menyiapkan sebanyak 200.000 ton untuk tambahan bantuan beras PPKM tahun 2021, sebanyak 4.261 ton di antaranya mulai di salurkan di provinsi Aceh untuk sebanyak 4.267.174 keluarga penerima manfaat (PKM) bekerja sama dengan PT POS Indonesia.

Pria yang Diduga Melompat dari Jembatan Merah Cisadane Ditemukan

TANGERANG (IM)-BPBD Kota Tangerang melaporkan penemuan seorang warga yang diduga melompat dari Jembatan Merah Tanah Gocap, Kali Cisadane, Kelurahan Babakan, Kecamatan Tangerang, Kota Tangerang. Korban yang diketahui merupakan seorang pria berinisial MD (59) itu akhirnya ditemukan setelah dilakukan proses pencarian sejak insiden terjadi pada Rabu (21/7) pagi.

Kepala BPBD Kota Tangerang, Deni Koswara menuturkan, korban ditemukan tak jauh dari lokasi jembatan pada Kamis (22/7) sekira pukul 21.00 WIB. Kondisi korban sudah dalam keadaan meninggal dunia. “Korban ditemukan oleh tim SAR gabungan kurang lebih 500 meter dari lokasi kejadian,” ujar Deni saat dikonfirmasi, Jumat (23/7).

Usai ditemukan, korban lantas dibawa ke rumah sakit untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut. “Selanjutnya korban dibawa dengan mobil ambulans ke RSUD Kabupaten Tangerang bersama pihak keluarga korban,” lanjutnya.

Korban diketahui merupakan seorang warga Victoria Park Blok E1/27 RT/RW 001/10, Kelurahan Nusa Jaya, Kecamatan Karawaci, Kota Tangerang. Di lokasi kejadian, terdapat satu unit sepeda motor yang diduga milik korban. ● **pp**

nya sebagai seorang wiraswasta.

Deni mengatakan, tim gabungan melakukan sejumlah upaya penyusuran sungai untuk mencari korban. Pada hari pertama pencarian, diterjunkan dua set water rescue kit bersama personel Damkar dan Basarnas, didampingi keluarga terduga korban. Adapun pada hari kedua pencarian menggunakan tujuh set water rescue kit oleh tim SAR gabungan.

Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Jakarta selaku SMC (SAR Mission Coordinator), Hendra Sudirman menuturkan, puluhan personel tim SAR gabungan diterjunkan dalam proses pencarian. Area pencarian dipetakan menjadi dua SRU (search and rescue unit).

“SRU pertama melakukan penyisiran dari lokasi kejadian sejauh 5 kilometer menggunakan rubber boat, kemudian SRU kedua melakukan pencarian visual melalui jalur darat sejauh 3 kilometer dari lokasi kejadian,” kata Hendra.

Sebelumnya dikabarkannya, pada Rabu (21/7) sekira pukul 07.00 WIB, seorang pria diduga melompat dari Jembatan Merah Tanah Gocap, Kali Cisadane, Kelurahan Babakan, Kecamatan Tangerang, Kota Tangerang. Di lokasi kejadian, terdapat satu unit sepeda motor yang diduga milik korban. ● **pp**

Lewat Aplikasi Ini, Warga Tangerang Bisa Dapat Bantuan Sosial dan Kesehatan

TANGERANG (IM)-Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang telah membuat aplikasi bagi para pasien Covid-19 yang tengah menjalani isolasi mandiri (isoman).

Aplikasi ini berfungsi untuk memantau kondisi harian para pasien dan memberikan layanan telekonsultasi dengan dokter.

Aplikasi berbasis website ini bisa diakses melalui https://covid19.tangerangkota.go.id/pendataan_isman/daftar.

Selain konsultasi, juga bisa digunakan untuk menjadi rujukan pemberian bantuan sosial berupa paket bahan makanan bagi mereka yang sedang melakukan isoman. “Melalui aplikasi ini warga yang isoman bisa mendapatkan layanan pemantauan kesehatan dan juga bantuan sosial lain,” ujar Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo), Mulyani, Jumat (23/7).

Untuk itu, Mulyani mengajak masyarakat Kota Tangerang yang saat ini sedang melak-

sanakan Isoman untuk memanfaatkan aplikasi tersebut dengan mendaftarkan diri.

“Silakan mendaftarkan diri, cukup isi NIK dan Formulir serta upload hasil tes,” tuturnya.

Aplikasi tersebut dirancang untuk mudah dipergunakan melalui semua jenis perangkat smartphone. Pasien isoman dapat memakai aplikasi ini, dengan cara melakukan registrasi online pada link, memasukkan data diri dan memasukkan data gejala terkini yang dirasakan, sesuai dengan format yang sudah disediakan oleh aplikasi. “Sampai saat ini, sudah ada 1685 pasien isoman yang mendaftar dan 1166 telah terverifikasi,” terang Mulyani.

Sebagai informasi, saat ini Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang telah menyiapkan 8.311 paket bahan makanan untuk warga yang melakukan isoman. Selain itu, pemkot juga telah menyiapkan petugas di 38 puskesmas untuk memantau kesehatan mereka. ● **pp**



UPAYA PENCEGAHAN COVID-19 DI MEDAN

Petugas melakukan penyemprotan disinfektan di Masjid Taqwa Muhammadiyah, Medan Denai, Medan, Sumatera Utara, Jumat (23/7). Penyemprotan disinfektan tersebut dilakukan secara swadaya oleh sejumlah anak muda pelaku UMKM di bidang jasa kebersihan dengan nama “Bersihkan Medan” untuk membantu pemerintah memutus mata rantai penyebaran COVID-19.

Awas! Izin TK dan PAUD yang Langgar Aturan Pandemi Covid-19 akan Dicabut

TANGERANG (IM)-Dinas Pendidikan (Dindik) Kota Tangerang, tak akan segan mencabut izin bagi PAUD dan TK yang membandel dengan ketat menggelar belajar tatap muka. Hal ini dilakukan di tengah pandemi Covid-19 yang saat ini masih terus meningkat di Kota Tangerang.

PAUD dan TK dianggap harus ikut dalam aturan belajar di rumah atau belajar online, karena SD dan SMP saat ini menjalankan belajar secara online dan tidak melakukan pembelajaran tatap muka.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaludin mengatakan, jika ada TK dan PAUD tetap melakukan belajar tatap muka maka akan dicabut izin operasionalnya. Karena, sangat membahayakan siswa dan guru jika belajar tatap muka di tengah pandemi Covid-19.

“Saya tegaskan, bahwa untuk PAUD dan TK yang masih melanggar maka izin operasional akan dicabut. Karenanya jika digelar tatap muka, maka membahayakan siswa dan guru yang mengajar di tengah pandemi,” ujarnya, Jumat (23/7).

Jamal menambahkan, dengan belajar online di rumah

merupakan upaya pencegahan virus korona di sekolah, apalagi dengan varian baru Covid-19 ini sangat berbahaya bagi siswa.

“Beberapa waktu lalu, sempat akan dilakukan belajar tatap muka. Tetapi, kita lihat kondisi sekarang makin bahaya dan kami tidak gelar dulu belajar tatap muka sampai memang kondisinya aman,” paparnya.

Ia menjelaskan bahwa saat ini pelajar di Kota Tangerang sedang melakukan vaksinasi, hal tersebut untuk mengantisipasi adanya penyebaran virus corona kepada para siswa. Secara bertahap, siswa mendapatkan vaksin.

“Vaksin untuk pelajar sedang berjalan, target vaksin sebanyak 70 ribu. Artinya, semua pelajar akan dapat vaksin ini untuk membentuk herd immunity,” ungkapnya.

Jamal menuturkan, orangtua siswa juga diminta bersabar dalam kondisi seperti saat ini. Dindik Kota Tangerang juga ingin melakukan kegiatan belajar mengajar, jika memang kondisinya sudah aman. “Saya minta orangtua bersabar, semua ingin belajar tatap muka. Tetapi, jika di paksakan maka bisa membahayakan anak didik kita. Jadi bersabarlah dan kebaikkan bersama,” tutupnya. ● **pp**